

29 de octubre de 1994

## La Caja de Ahorros Municipal pasa a denominarse Caja de Burgos

**Burgos.**— La Caja de Ahorros Municipal de Burgos, entidad creada en 1926, ha presentado hoy su nueva imagen corporativa que incluye su nueva denominación comercial como Caja de Burgos. Con el lema, *Por delante de la Historia*, el nuevo logotipo se basa en el símbolo del Cid. También hoy, con la presencia del presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas, la Caja ha inaugurado la remodelación del Palacio de Saldañuela, del siglo

XVI, en Saldaña de Burgos, en la que ha invertido cerca de 200 millones de pesetas en un proyecto dirigido por el arquitecto Pablo Punte



**Excelente remodelación  
del Palacio de Saldañuela  
por parte de Caja de Burgos**



Aparicio. A 30 de septiembre, la Caja se mantiene como líder en el mercado provincial, con un incremento de su beneficio neto de un 1,20 por ciento (3.044 millones), con 133 oficinas y 596 empleados.